



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Frau Regina Göldner ist seit 19. Oktober 2018 neue Leiterin des Helene-Lange-Gymnasiums Markgröningen

22.10.2018

Das Helene-Lange-Gymnasium Markgröningen hat eine neue Schulleiterin. Frau Regina Göldner tritt die Nachfolge von Herrn Bernhard Kniep an, der zum Ende des vergangenen Schuljahres in den Ruhestand trat.

Die neue Schulleiterin erhielt am vergangenen Freitag, 19. Oktober 2018, von Herrn Thomas Heckert, dem zuständigen Referenten im Regierungspräsidium Stuttgart, ihre Bestellungsurkunde.

Frau Göldner, Jahrgang 1968, stammt aus dem Nordschwarzwald, studierte an der Universität Tübingen die Fächer Deutsch und Französisch und unterrichtet seit 2008 am Helene-Lange-Gymnasium. Als Beratungslehrerin und Präventionsbeauftragte hat die versierte Pädagogin an der Weiterentwicklung des sozialen Profils der Schule mitgewirkt. Seit 2016 war sie als stellvertretende Schulleiterin tätig.

Kategorie:

[Abteilung 7 Lehrereinstellung](#)